

村上農園

今12月期売上最高110億円へ ブロッコリースプラウト出荷量が大幅増

スプラウト（発芽野菜）生産で全国トップの村上農園（佐伯区五日市中央、村上清貴社長）は、月間記録を更新する11億3200万円を9月に売り上げるなど急伸し、今12月期売上高が過去最高の110億円（前年比21%増）となる見通しだ。4年ぶりの大台で、期首の予想から10億円を上方修正。健康意識が高まる中、7〜9月に高成分野菜「ブロッコリースーパースプラウト」の出荷量が前年同期比58%増、「ブロッコリースプラウト200」が55%増と好調に推移し、業績を押し上げる。

がん予防や抗酸化作用、解毒力のサポitinなどが期待できる成分「スルフォラファン」が豊富な点を強みに、習慣的に食べる消費者を増やしてきた。2023年までの10年間で出荷量は約6倍に伸長。大阪公立大学の研究チームが昨年9月、ブロッコリースプラウトには感染防御や免疫応答などに重要な機能を果たすとされる「超硫黄分子」が大量に含まれると発表。今年6月にメディアで紹介されるとX（ツイッター）でトレンド入りし、一時はスーパーで売り切れ状態になったという。健康情報番組や雑誌の特集内容がコロナ関連主体から、がん予防や抗酸化など幅広い内容に変わったことも追い風となった。同2商品の売り上げは全体の5割以上あり、通年で前年比30〜40%増える見通し。

うみょう）（エンドウの若菜）の売り上げも9月下旬には前月上旬と比べて70%増加。他の葉物野菜の高騰に伴い、植物工場で安定生産する価格優位性が上がり、節約野菜として認知度が高まっている。

福屋広島駅前 食品売り場リニューアル

福屋は10月24日、広島駅前店地下1階の食料品フロアをリニューアルオープンする。中国初登場の食品スーパー「タベルト」をはじめ、生乾燥ドライフルーツやナッツの専門店「多々楽達屋」、製菓製パン用を中心とした食材専門店「富澤商店」を新規導入。オフィスワーカーや周辺住民のデイリー利用を促すとともに駅周辺の再開発を見据え、食を切り口ににぎわい創出へつなげる。

タベルトは、明治屋産業が展開するフードマーケット事業。約8000アイテムをそろえ、買い回りのしやすい品ぞろえと空室に工夫。既存店の精肉の「牛処うえ田」、鮮魚の「海星ムサシ」、青果の「ころくや」やベーカリー「アンデルセン」もカフェスペースを新設しフレッシュする。従来の高品質な商品に加え、セレクト品や買得商品も展開。特に輸入品や個食用の菓子に力を入れ、若い世代や女性のニーズを取り込む



YARIS 常識を変えろ。

【お客様ご相談】 ☎0120-503-365

ネット・広島 <https://www.netz-hiroshima.jp>

若い世代や女性のニーズを取り込む

安心と便利をお約束!!

ごくお身内での家族葬から500人を越える社葬まで、あらゆるご要望にお応えします

串戸 廿日市、佐伯方面はおまかせ!

廿日市葬祭会館

〒738-0033 廿日市市串戸1丁目7-20 TEL.0829-32-3343

- 各種小ホール 和式場
- 300人 収容ホール
- 200人 収容ホール
- 駐車場 250台



24時間・年中無休 広島セシモ二 ☎0120-32-4949 <https://h-ceremony.jp/> E-mail:gishiki@h-ceremony.jp

狙いだ。来春で第2弾の総業関係者を、3弾でスイーツを中心に強化する。11月14日には5階にスーパースペースを導入。2026年春グランドオープンに向け随時リニューアルしていく。

ツネイシHDなど
再エネセミナー
ツネイシホールディングスとエネルギー事業の
ハイドロヴィーナズ（岡山市）が登壇する無料セミナー「瀬戸内海で叶える再生可能エネルギーの未来」が12月3日午後3〜5時、福山市西町のエフピコRiM1階イチセトウチ内で開かれる。ひろしま環境ビジネス推進協議会（事務局・広島県）の主催。ツネイシHDの津幡靖久取締役が環境・エネルギー分野の動向やグループの戦略など、ハイドロヴィーナズの上田剛慈社長が瀬戸内海での潮流発電の事例を話す。参加受付は前日まで。☎0821-24811444（連絡先・広島経済レポート）。